

Siguiendo
0 TEMAS

Tendencias

MACRO COLOMBIA

Actividad econó
creció 4,6% en oc
se aceleró levem
frente a septiem
DANE

EMPRESAS COLO

Llega a Colombia
tecnología que p
a comerciantes c
sus celulares en
datáfonos

EMPRESAS COLO

Bavaria invertirá
US\$400 millones
construcción de nueva
planta cervecera en
Colombia

EMPRESAS COLOMBIA

Descuento del 50% en el
valor del SOAT, que rige a
partir del 19 de
diciembre, beneficiará al
96% de las motos del
país: Fasecolda

EMPRESAS COLOMBIA
ECONOMÍA PERSONAL

"Vamos a ver si conviene
o no bajar la tasa de
usura": ministro Ocampo

EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

Ecopetrol crea la Vicepresidencia Costa Afuera

0 0 0 Comentarios

Dec 20, 2022



Ecopetrol conformó la Vicepresidencia Costa Afuera, con el objetivo de darle foco al desarrollo del potencial gasífero del Caribe Costa Afuera. Esta nueva área busca asegurar el crecimiento de la producción y reservas del Grupo, principalmente en gas natural, energético amigable con el ambiente y apalancador de la estrategia de transición energética.

A partir del 1º de enero de 2023, Jürguen Loeber Rojas asumirá como vicepresidente Costa Afuera. Hasta el momento, Jürguen venía desempeñándose como vicepresidente de Desarrollo, Perforación y Proyectos de **Ecopetrol**.

Para garantizar el cumplimiento de las medidas de austeridad y protección de la caja, la nueva Vicepresidencia se conforma sin impacto en la planta de personal, con equipos internos que en la actualidad laboran en diferentes iniciativas del offshore.

"La creación de la Vicepresidencia Costa Afuera contribuye a apalancar la Estrategia del Grupo **Ecopetrol** 2040 "Energía que Transforma", la cual responde integralmente a los retos actuales en materia ambiental, social y de gobernanza, manteniendo el foco en generación de valor sostenible para todos sus grupos de interés", explicó la compañía de la iguana.

Comenta...

Canacol Energy proporcionó este martes su guía de capital y ventas de gas para 2023 [Ver más](#)

Comenta...



EMPRESAS COLOMBIA

Transporte terrestre alcanzaría a operar al 95% con respecto a diciembre de 2019, antes de la pandemia

0 0 0 Comentarios

De acuerdo con la Cámara de Transporte de Pasajeros de la ANDI, a la fecha en lo corrido del 2022 se han movilizado 96 millones de personas por las carreteras del país, usando el transporte público, lo cual representa una recuperación del 70% frente a lo registrado en el 2019, antes de la pandemia [Ver más](#)

Comenta...



VIDEO

Cierre **petróleo** y mercados globales

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Comenta...



EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

Ecopetrol suscribe contrato de crédito por US\$1.000 millones con banca internacional

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Ecopetrol informó que, como parte de su estrategia de gestión integral de deuda y refinanciamiento de los vencimientos de 2023, suscribió un contrato de crédito por US\$1 [Ver más](#)

Comenta...





VIDEO

Cierre Colombia

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Comenta...



EMPRESAS COLOMBIA

Concesionario Metro Línea 1 acreditó cierre financiero de Primera Línea del Metro de Bogotá

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

La Empresa Metro de Bogotá (EMB) informó que el concesionario Metro Línea 1 (ML1) completó los documentos para acreditar el cierre financiero de la Primera Línea del Metro de Bogotá (PLMB), de acuerdo con el periodo de cura otorgado, que vencía hoy martes 20 de diciembre

[Ver más](#)

Comenta...



EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

Ecopetrol crea la Vicepresidencia Costa Afuera

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Ecopetrol conformó la Vicepresidencia Costa Afuera, con el objetivo de darle foco al desarrollo del potencial gasífero del Caribe Costa Afuera [Ver más](#)

Comenta...



COMMODITIES MACRO COLOMBIA

Producción de petróleo en octubre fue la más alta desde diciembre de 2020

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) reportó que la producción fiscalizada de petróleo durante octubre de este año fue de 757 [Ver más](#)

Comenta...



EMPRESAS COLOMBIA

Avianca anuncia tres rutas nuevas para conectar a Medellín y Cartagena con Ecuador

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Avianca anunció la salida a ventas de tres nuevas rutas directas y sin escalas entre los dos países [Ver más](#)

Comenta...



EMPRESAS COLOMBIA

Asopartes y Henkel alertan sobre aumento en la falsificación de repuestos y siliconas para vehículos

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

La falsificación de productos especializados para la industria automotriz no solo afecta al sector autopartista, que de acuerdo con encuestas sectoriales de Asopartes, ha dejado de recibir más del 10% de sus ventas en lo corrido del año, sino que puede generar daños en los vehículos por utilizar producto sin las especificaciones requeridas [Ver más](#)

Comenta...